



## Protocolo de seguridad en Cámara de Diputados previo a la investidura, afirma Arturo Ávila



**CDMX a 18 de septiembre, 2024.-** El diputado Arturo Ávila Anaya, miembro del partido Morena, aseguró que los alrededores de la Cámara de Diputados están en un ambiente de tranquilidad a pocos días de la investidura de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta de México, que se llevará a cabo el próximo 1 de octubre. Las acciones preventivas de seguridad, como el acordonamiento de zonas cercanas al recinto legislativo, forman parte de los protocolos necesarios para un evento de esta magnitud, que contará con la presencia de líderes internacionales y diplomáticos de todo el mundo.

“Hay mucha tranquilidad y emoción mientras nos acercamos al 1 de octubre. Este será un momento importante para el país, con un enorme respaldo popular hacia la primera presidenta de México”, afirmó Ávila Anaya.

<https://mayacomunicacion.com.mx/protocolo-de-seguridad-en-camara-de-diputados-previo-a-la-investidura-afirma-arturo-avila/>